

Niederösterreichs Umweltrat Dr. Stephan Pernkopf überreicht dem "Radfahr-Idol" Anton Kainz einen g'schmackigen Radl-Korb zum 100er. Foto: eNu

Ein Jahrhundert Toni Kainz

Jubiläum Am 25. April feierte der Höfleiner Anton Kainz seinen 100. Geburtstag.

Von Tina Schmoranz

HÖFLEIN | Viel erlebt hat der Höfleiner Anton Kainz in seinem bisherigen Leben. Was ihn nun aber zum "Idol" macht, ist das Radfahren, das er mit 13 Jahren erlernt hat. Und bis heute - sofern es die Gesundheit zulässt - gern betreibt.

Sämtliche Wege legt Kainz innerhalb der Ortschaft mit dem Fahrrad zurück, darin sieht er auch das Rezept für sein hohes Alter und seine vorhandene Fitness. Seitens der Höfleiner Radler hat ihm diese Vorliebe den Titel "Ehren-Velozipeder" mit 98 Jahren eingebracht. Von Umweltlandesrat Pernkopf wurde er zum "Radfahr-Idol" erkoren.

Beliebt ist er in Höflein auch wegen seiner Gemütlichkeit und seinem Hobby, dem Schnapsen, dem er mit der Herren-Runde nach wie vor frönt.

Ende der Woche wurden dem Jubilar die Feierlichkeiten aber doch zu viel: An den Ehrungen im Rahmen des "Anradelns" (siehe oben) konnte er gesundheitsbedingt nicht teilnehmen.